



► PENGELOLAAN SAMPAH

Warga Tegalpanggung Dilatih Membuat Tas dari Barang Bekas



Suasana pelatihan pembuatan tas dari barang bekas yang digelar oleh Pemerintah Kelurahan Tegalpanggung, belum lama ini.

Pemerintah Kelurahan Tegalpanggung, Kemantren Danurejan, mengadakan pelatihan pembuatan tas dari barang bekas untuk warga di wilayah ruang terbuka hijau publik (RTHP) RW1, Kampung Ledok Tukangan.

Lurah Tegalpanggung, Mohammad Ikhwan Pribadi, mengatakan sampah plastik masih menjadi permasalahan di wilayahnya, terutama bagi kelestarian alam dan lingkungan sekitar. Untuk itu, perlu upaya untuk mengelola dan memanfaatkan sampah plastik tersebut.

"Mengolah kembali limbah plastik adalah upaya untuk menghindari pencemaran lingkungan, dan melalui kreativitas maka limbah plastik dapat didaur ulang menjadi barang yang berguna," katanya, Senin

(13/5).

Pelatihan membuat tas dari barang bekas diikuti ibu-ibu PKK dan pengurus bank sampah serta warga sekitar di wilayah Kelurahan Tegalpanggung. Dalam pelatihan ini bahan ajar yang digunakan sudah cukup tepat. Alat dan media yang dibutuhkan dalam pelatihan juga sangat mudah didapatkan.

Adapun alat yang dibutuhkan berupa plastik bekas seperti bungkus bekas kemasan kopi instan, plastik kemasan minyak goreng dan gunting.

Pada saat pembelajaran berlangsung suasana yang dijumpai dalam pelaksanaan pelatihan membuat tas dari sampah plastik

sangat kondusif, karena peserta pelatihan dapat mengikuti pelatihan dengan baik.

Adanya proses daur ulang ini, menurut Ikhwan, selain bertujuan untuk memanfaatkan limbah plastik juga bertujuan untuk dapat membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat dengan mengolah sampah plastik menjadi kerajinan tangan jenis tas yang memiliki nilai jual.

"Dengan dimulainya program desentralisasi sampah, kami harap masyarakat bisa memanfaatkan peluang sampah plastik yang tersedia untuk kemudian diolah menjadi barang yang bernilai ekonomis," kata Ikhwan. (Yosef Leon Pinsker/4)



Gandeng Gandeng

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Tegalpanggung	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005